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COMMISSIONE PARITETICA DI FACOLTÀ 
PER LA DIDATTICA E IL DIRITTO ALLO STUDIO 

IN PRESENZA E IN MODALITÀ TELEMATICA 
 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 12 DICEMBRE 2023 
 
 
Il giorno 12 dicembre 2023, alle ore 13:00, si è riunita in seduta straordinaria, in 
presenza e in modalità telematica, tramite collegamento alla piattaforma Teams, la 
Commissione Paritetica per la Didattica e il Diritto allo Studio. 
 
Sono presenti (P), assenti giustificati (G), assenti (A):  
 

Rappresentanza Componente Docente P G A 
ARLOTTI Marco    
BETTIN Giulia    
BRANCIARI Sergio (Presidente)    
BRIANZONI Serena (esce alle ore 13.34)    
MONTANINI Lucia     
PALOMBA Giulio    
PIGINI Claudia    
POTENA Domenico (esce alle ore 13.23)    
RICCIARDO LAMONICA Giuseppe    
TAMBERI Massimo    
TICCHI Davide    
ZARRO Mariacristina    
Rappresentanza Componente Studentesca    
BELARDINELLI Andrea    
BOLLETTA Oscar Maria    
CHARIAI Rida    
COSENZA Luca    
FADANI Giorgia    
FERRI Gianluca    
FURI GURABARDHI Cristian    
IERVOLINO Gaetano    
LANNI Matias    
MARINO Lorenzo    
ROSSI Emanuele    
TARSETTI Lorenzo    

 
Partecipa alla riunione la sig.ra Patrizia Amadori, Responsabile dell’Ufficio Nucleo 
Didattico di Economia della Presidenza della Facoltà. 
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L’ordine del giorno è il seguente: 
 
1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Banche dati RAD e SUA-CdS accreditamento corsi di studio A.A. 2024-2025: proposta 

di istituzione nuovo corso di laurea in “Gestione Sostenibile e Valorizzazione delle 
Risorse Ittiche” – classe L-18; 

3. Varie ed eventuali. 
 
Presiede il prof. Sergio Branciari e funge da Segretario, in ottemperanza all’art. 6, 
comma 13 del Regolamento della Facoltà, la Responsabile dell’Ufficio Nucleo Didattico 
di Economia – Presidenza sig.ra Patrizia Amadori. 
 

Il Presidente, constatata la validità della seduta per il raggiunto numero legale dei 
presenti e dei collegati alla piattaforma Teams, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Punto 1 – Comunicazioni del Presidente 
Il prof. Branciari comunica che: 
- Entro le ore 13:00 del 18 dicembre p.v. dovranno essere trasmesse le parti della 

relazione di predisposte da ciascuna sottocommissione; 
- Sarà inviata una e-mail nella quale verrà indicato il link del collegamento a 

Universitaly corretto; 
- È stata prevista una terza tornata di ammissione alle lauree magistrali. 
 
 
Punto 2 – Banche dati RAD e SUA-CdS accreditamento corsi di studio A.A. 2024-2025: 

proposta di istituzione nuovo corso di laurea in “Gestione Sostenibile e 
Valorizzazione delle Risorse Ittiche” – classe L-18 

Il Presidente illustra il materiale inviato a tutti i componenti della Commissione 
Paritetica dopo l’approvazione del Consiglio di Dipartimento di Management riunitosi il 
giorno 11.12.2023. 
Precisa che la denominazione del corso di studio da attivare nella classe L-18 è stata 
modificata nel modo seguente: 
“Management per la Valorizzazione Sostenibile delle Aziende e delle Risorse Ittiche” 
presso la sede di San Benedetto del Tronto. 
Sono destinati fondi ministeriali all’attivazione di questo corso di studio. 
Il corso di studio attualmente è unico nel suo genere a livello nazionale e mira a fornire 
una formazione innovativa, multidisciplinare e funzionale allo sviluppo di conoscenze e 
competenza per la gestione sostenibile di aziende e istituzioni coinvolte nella filiera della 



 
 
 
 

 

3 

pesca e dell’acquacultura, ossia nei vari settori legati alla produzione, distribuzione, 
trasformazione, vendita e utilizzo dei prodotti ittici. 
Per l’attivazione vi è stata una intensa consultazione delle parti sociali a livello locale e 
nazionale. 
Illustra i contenuti del corso di studio che ha prevalentemente un orientamento di 
carattere aziendale; circa 1/3 dei contenuti ha un orientamento in ambito 
biologico/tecnologico. 
Il corso di studio mira a creare una figura professionale con formazione di carattere 
manageriale e di consulenza economico-gestionale sia in ambito pubblico sia in ambito 
privato, nel settore ittico e dell’acquacoltura. Attualmente nei consorzi e delle strutture 
associative del mondo della pesca vi è carenza di questa figura professionale. 
Al termine della relazione il Presidente chiede se vi sono osservazioni sulla proposta di 
attivazione del nuovo corso di studio. 
Interviene il prof. Tamberi che chiede informazioni sui fondi che saranno destinati dal 
ministero e sul vincolo di utilizzo dei docenti. 
Interviene il sig. Gianluca Ferri, rappresentante degli studenti e delle studentesse, che 
presenta una panoramica di problemi relativi all’attivazione del corso di studio citato. 
Gli insegnamenti previsti nell’offerta formativa presentano una carenza di nozioni di 
base soprattutto per alcuni insegnamenti dell’area biologica. 
Nella sede di San Benedetto del Tronto vi sono carenze strutturali relativamente alla 
digitalizzazione. L’attuale sede di San Benedetto non è sufficiente per il nuovo corso di 
laurea e manca la presenza del CSAL.  
In merito al Diritto allo studio non sono previsti studentati, mense ed altri servizi agli 
studenti a San Benedetto del Tronto. Vi sono difficoltà logistiche, soprattutto nel 
periodo estivo perché San Benedetto del Tronto è una cittadina turistica. 
È necessario sviluppare un piano concreto di azioni da intraprendere prima dell’inizio del 
corso. 
Viene sottolineato che l’attivazione del corso di studio è vincolata dai fondi del MUR. 
Alcuni docenti segnalano i tempi troppo brevi nei quali la commissione paritetica deve 
valutare la documentazione e rilasciare il parere.  
L’auspicio in futuro che la Commissione Paritetica abbia tempi più adeguati ad esprimere 
i pareri. 
Non essendovi ulteriori interventi si procede con la richiesta del parere sulla proposta di 
attivazione per l’A.A. 2024-2025 del corso di studio in “Management per la 
Valorizzazione Sostenibile delle Aziende e delle Risorse Ittiche – classe L-18” presso la 
sede di San Benedetto del Tronto. Il parere, se approvato, sarà accompagnato anche da 
una serie di raccomandazioni che recepiscano le osservazioni svolte nel dibattito. 
Prima di procedere con la richiesta del parere, il Presidente e il Segretario verificano i 
presenti al momento della votazione che risultano essere in n. 9 per la componente 
docente e n. 7 per la componente studentesca per un totale di n. 16 componenti. 
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Il Presidente chiede il voto sentendo nominativamente i componenti presenti e collegati 
ed al termine risultano: 
n. 7 favorevoli della componente docente compreso il Presidente; 
n. 2 astenuti della componente docente; 
n. 7 contrari della componente studentesca. 
Pertanto, la Commissione Paritetica di Facoltà prende atto che non è stata raggiunta una 
maggioranza né favorevole né contraria. 
 
 
Punto 3 – Varie ed eventuali 
Il verbale della riunione del 7 dicembre u.s. è in fase di completamento: verrà trasmesso 
per l’approvazione nella riunione del 21 dicembre p.v.  
 
 
 
Non essendovi altro da discutere, la seduta viene tolta alle ore 13:50. 
 
 
        IL SEGRETARIO          IL PRESIDENTE 
(Sig.ra Patrizia Amadori)              (Prof. Sergio Branciari) 
     Documento firmato digitalmente       Documento firmato digitalmente 

     ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i.       ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i. 

 


